
●（写真左より）7 日、県議団が健康政策部に対し、「新型コロナ 9 波への対応を求める緊急要望」を提出、懇談を行いま

した。家保部長は高齢者施設でのクラスターを防ぐため集中検査の実施、県民に対し感染状況を分かりやすい形で公表したい

と答えました。（写真中）2023 ピースウエーブ in こうち企画「強制労働犠牲者追悼・笹の墓標展示館巡回展」が自由民権

記念館で開催、あわせて金英丸さん（韓国民族問題研究所対外協力室長）の講演も行われました。（写真右）9 日、土佐史談

会連続講座「古浦戸湾北部 

の陸地化変遷と湾内 7 島の 

現状」（講師：宅間史談会 

会長）を聞きました。写真 

は７島のひとつ「田辺島」。 

水田を海に見立てると「島」 

の雰囲気が。 

＜地域のご要望などへの対応＞ 
・（写真左）春野仁ノ周辺の道路沿いに不法投棄 

された家電などがたくさんあり、宮本市議と一緒 

に現地を調査、関係課に対応を求めています。 

・（同中）県道 34 号沿い（横浜）の植栽の雑草 

を刈ってほしいとの要望があり実現しました。 

・（同右）16 日に開かれたみませでの議会報告 

会で、避難所となっている旧御畳瀬小の避難階段 

に手すりをつけてほしいとのご要望が出されまし 

た。地域の方と相談しながら宮本市議と対応してまいります。 

・市消防東部出張所前交差点で、五台山方面へ右折しやすいよう東西の信号時間を 10秒延長してもらいました。 
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6月県議会が閉会 ―議会運営で問題も― 

 7月6日に閉会となった県議会6月定例会。共産党県議団は、補正予算（約54億円）はこの間、県議団が要望して

きた医療介護施設への光熱水費対策、中小企業や1次産業への物価高騰対策、給食費補助など子育て支援などが一

定反映されており賛成、すべての議案が全会一致で可決されました。 

共産党県議団が提出した３つの意見書のうち、「ジェンダー平等の実現向け男女賃金格差の是正を求める意見

書」（県民の会と共同提出）は“全会一致”で可決されました。画期的です。「マイナンバーカードの健康保険証利

用の運用停止及び現行健康保険証の存続を求める意見書」、「最低賃金法の改正と中小企業支援策の拡充を求める

意見書」はそれぞれ共産党、県民の会のみの賛成少数で否決されました。『マイナカード』は岡本かずや議員が、”

『最低賃金』は私が賛成討論を行いました。 

 今議会は6月29日の本会議で三石議員の私立学校での卒業式・入学式での「国旗・国歌」実施状況について取り

上げた質問中（未実施私立２高に対し「不埒で身勝手」との発言もあり）、通常黙認される「野次」（※議会活性

化のための相槌でしたが…）を行った塚地議員に対し不規則発言扱いとしたり、30日の総務委員会では、はた・中

根議員の発言に対し、三石議員が机を叩き大声で威嚇するという行為がありました。県議団は直ちに自由闊達な発

言を保障し、公正な委員会運営を行うよう委員長に要請を行いました。委員会のネット中継は早急に実現すべきで

す。また最終日は岡本かずや議員のクールビズ（ポロシャツ着用）に対し、公明党議員から上着を着るよう「動

議」が出されましたが、根拠となる文書など不存在のため不問となる一幕もありました。 

細木りょうの“まいゆう日誌” 

はみだしヴォイス 久しぶりに大河ドラマを見ています。家康の妻・築山殿がドラマの中で唱えた「東国連合国化構想」は戦のない世を作

るため奪い合うのではなく、与えあい交流することを目指すものでした。史実としてはともかく、ウクライナ戦争や日本が戦争できる国

造りに進む中、平和のメッセージと受け止めました。日本共産党はこの 7月で 101年。反戦平和をこれからもずっと掲げます！ 
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